

Juniorenmannschaften Besuch eines Regionalligaspiels ermöglicht

Die A-, B-, D-Juniorenteams des SV Hunderdorf führen dank der großartigen Organisation von Jugendtorwarttrainer Klaus Krämer zum Spitzenspiel der Regionalliga Jahn Regensburg gegen FC Bayern Amateur. Der Unkostenbeitrag der Spieler konnte wegen der finanziellen Unterstützung der beiden Jugendleiter Matthias Feldmeier und Tobias Kunze gering gehalten werden. Im neuen ausverkauften Jahnstadion fieberten die Kids bei großartiger Stimmung mit ihrer Lieblingsmannschaft mit und als Erinnerungsgeschenk gab es für alle Teilnehmer noch einen Fanschal des Eröffnungsspiels der Continental Arena.

